

Protokolleintrag vom 03.06.2009

2009/245

Schriftliche Anfrage von Ruth Ackermann (CVP) vom 03.06.2009: Derzeitige Situation am Platzspitz

Von Ruth Ackermann (CVP) ist am 3.6.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

In der Presse war zu lesen, dass auf dem Platzspitz wieder vermehrt mit Drogen gedealt wird. Auch werden zum Teil Passanten von den Dealern angesprochen und verschiedene Drogen aktiv und aggressiv angeboten.

1. Entspricht es der Tatsache, dass am Platzspitz wieder vermehrt gedealt wird?
2. Wie beurteilt der Stadtrat die derzeitige Situation?
3. Ist der Stadtrat auch der Meinung, dass unbedingt verhindert werden muss, dass wieder eine Drogenszene entsteht?
4. Wie kann verhindert werden, bzw. was unternimmt der Stadtrat, dass sich die Drogenszene wieder auf dem Platzspitz breit macht?
5. Welche Empfehlungen gibt die Polizei Passanten, denen aktiv Drogen angeboten werden?

Mitteilung an den Stadtrat